
（令和５年２月定例会）

（ 15 分 知事、関係部局長、教育長 )

1 ． 先端金属素材生産拠点の創出･拡大について

2 ． 県立高校の入学者選抜制度の変更に伴う高校の在り方について

（ 15 分 知事、関係部局長、女性活躍推進統括監、教育長　）

1 ． 経済対策について

2 ． 少子化対策について

3 ． 人づくり・教育について

4 ． 発達障がいについて

5 ． 中山間地域対策について

6 ． 福祉政策について

（ 15 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 「ヘルンとセツ」ドラマ化に向けての県の支援について

2 ． 直木賞受賞作「しろがねの葉」と石見銀山観光振興について

3 ． 公立高校入学者選抜制度の改善について

4 ． 宍道湖流域下水道事業について

5 ． プロテニスプレイヤー細木咲良さんの活躍について

《　休　憩　》

（ 15 分 知事、教育長　）

1 ． 福島原発事故の現状認識について

2 ． 島根原発２号機再稼働同意の県民合意について

3 ． 避難計画の実効性の有無について

4 ． 原発事故に伴う子どもの学びと成長への影響について

（ 15 分 知事、関係部局長　）

1 ． 近居対策について

2 ． 若者の起業対策について

《　休　憩　》

（ 15 分 知事、教育長　）

1 ． 県内教育の水準の実態と向上の方策について
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